



### 東部地域でつながり、やってみようプロジェクトって？

「東部地域でつながり、やってみようプロジェクト」は、2022年3月に策定された「東部振興構想」に掲げられた東部地域の将来像「人がつながり、支え合い、チャレンジし続けるまち」～豊かな自然、快適な住環境と多様な産業が共存するまちづくりへの実現をめざし、アクションプランに位置付けられた取組です。

この通信は、プロジェクトの進捗状況をお伝えするとともに、より多くの仲間・応援団を集めるために作成・配布するものです。

今号では、令和7年12月13日（土）に開催したセミナー＆交流会の様子をお届けします。

また、東部地域をもっと盛り上げるための制度やプラットフォームのご紹介をします。みなさんのご所属や活動状況に応じて、どんどんご活用ください♪

### 東部地域をみんなでもっと盛り上げよう！

#### ★東部地域まちづくり活動パートナーシップ制度

東部地域の振興に寄与するまちづくり活動を行う団体と、地域活動を応援したい事業者をマッチングし、地域課題の解決だけでなく、東部地域の盛り上げにつなげていくための制度です。



#### 活動の幅を広げたい活動団体のみなさん！

#### 地域活動を応援したい事業者のみなさん！

本制度へのご登録お待ちしております。

詳細やご登録はこちらから→



#### ★東部まちづくりプラットフォーム

プラットフォームとして、LINEのオープンチャットを活用したオンラインでのつながる場を設けています。東部地域に興味のある多くの方にぜひご登録いただきたいと思います。その他にも、意見交流会、ワークショップなどの対面でのつながりにもご参加いただけます。オープンチャットにご登録いただくと、情報をチェックしたり、発信したりすることができます！

東部地域の情報を収集＆共有したいみなさん！  
ぜひLINEのオープンチャットへご登録いただき、新たなつながりづくりにご活用ください。

ご登録はこちらから→



### セミナー＆交流会「伝えるチカラとまちづくり～自分や活動を上手く伝えるコツ～」

#### 01 概要

今回は「伝える力」をテーマにしたセミナーを開催しました！クリスマスやお正月などビッグイベントが近づいている日でしたが、トライアル活動に取り組んでいる方、これから地域のために何かしてみたいと思っている方など8名にご参加いただきました。



「伝える力」は、活動を始めるときにも続けるときにも重要な力です。イベントのPR、仲間集め、サポートやファンへのアピールなど、活動の特徴や魅力を「伝える」場面は多く存在します。

アドバイザーによるお話やエピソードトークの練習などの2時間半程度のプログラムを通して、参加者全員で伝える力のレベルアップを目指しました！

#### 02 アドバイザー・井澤知旦さんによるセミナー

名古屋学院大学 名誉教授、名古屋工業大学 客員教授、認定NPO中部リサイクル運動市民の会理事の井澤さんをアドバイザーに迎え、「活動を元気に 社会を動かす伝えるチカラ－コミュニティと共有できるコミュニケーション」についてお話しいただきました。

セミナー前半では、印象に残る自己紹介のコツ、対話や関係をつくるうえで大切にしたいことなど、事例を交えて楽しくご紹介いただきました。参加者のみなさんも井澤さんのお話にどんどん惹き込まれていく様子が見られました。



セミナーの後半では、今回のタイトルでもある「伝えるチカラとまちづくり」の関係性についてのお話。なぜ伝える力が、まちづくりに必要なのか、どのようにまちづくりに活かされるのか、丁寧な説明がありました。

#### 03 伝えるチカラの練習！参加者同士で「エピソードトーク」

井澤さんのお話をふまえ、早速練習です。参加者のみなさんは4人ずつ2グループに分かれて決められたテーマについてエピソードトーク！伝えることを意識すると新たな気付きがありました。さらに！伝え合ったことで新たな取組も生まれそうな予感…。

##### 1巡目 トークテーマ

【自分が活動を始めたきっかけにまつわる話】  
【今回のセミナーに参加したきっかけにまつわる話】



##### 2巡目 トークテーマ

【活動やサークルのメンバーの個性にまつわる話】  
【活動やサークルの協力者・関係者にまつわる話】

